



La empresa Socytec ya trabaja en el plan de remodelación del casco urbano

La empresa Socytec ya ha comenzado a trabajar en el plan de remodelación del casco urbano, una actuación promovida por las concejalías de Urbanismo y Obras e Infraestructuras.

En concreto, la empresa ha comenzado el trabajo de campo, una tarea que previsiblemente terminará a principios

de este mes de noviembre y que consiste en estudiar todos los elementos del área objeto de remodelación. Posteriormente comenzará la fase de diagnóstico y más adelante se elaborará un calendario de actuaciones.

Cabe recordar que esta actuación servirá para facilitar la convivencia de peatones y vehículos en el casco urbano,

garantizando una mejor accesibilidad y un tráfico peatonal más fluido. Además, se actuará sobre el mobiliario, las zonas verdes, etc. El estudio se centrará de manera global en toda la zona centro (ver mapa) y hará propuestas de ordenación para dos zonas más concretas: la plaza de San Miguel y la plaza del General Vives.

El edil responsable del área acusa al portavoz del PP de "demagogia" por adoptar en el Pleno una postura de defensa del pequeño comercio

La Concejalía de Comercio iniciará una campaña para fomentar las compras en Azuqueca

La Concejalía de Comercio iniciará en próximas fechas una campaña con la que se intentará promover que los vecinos de la localidad realicen sus compras sin salir de Azuqueca. Según ha explicado el concejal responsable del área, Pablo Bellido, esta campaña se ha programado "desde el más absoluto diálogo con la asociación representativa del sector, que es ACASA".

Por otro lado, el responsable azudense de Comercio ha querido salir al paso de la intervención del portavoz del PP, Manuel

Pardo, en el Pleno celebrado en octubre. En esa sesión plenaria se debatió la modificación de tasas y el portavoz popular aprovechó su intervención para afirmar que los locales comerciales pagan en Azuqueca una tasa de basuras demasiado elevada.

Pues bien, Bellido ha acusado a Pardo de "utilizar la demagogia" en su intervención y ha afirmado que "es del todo legítimo y razonable que la asociación de comerciantes pretenda rebajar la cuota de la tasa de basuras que pagan, lo

que ya no lo es tanto es que el portavoz del PP se ofrecía como tabla de salvación del pequeño comercio, porque allí donde gobierna su partido hace justo lo contrario".

En este sentido, el responsable de comercio ha señalado que "el PP durante su etapa en el Gobierno de la nación ha pretendido la liberalización de horarios de las grandes superficies, de hecho en Madrid éstas abrirán 21 domingos al año, frente a los 8 de Castilla-La Mancha en el próximo año 2005".

El Ayuntamiento pide al Gobierno el dinero que le corresponde en compensación por el IAE

El Ayuntamiento de Azuqueca ha presentado un recurso contencioso administrativo en el que reclama al Gobierno central el dinero que le corresponde como compensación por la modificación del IAE (impuesto de Actividades Económicas) introducida en el año 2002.

Según explicó el alcalde azudense, Florentino García Bonilla, cuando el Gobierno de la Nación eximió de pagar el IAE a determinados sectores, los ayuntamientos hicieron frente a un descenso en sus ingresos, por eso la ley estableció unos mecanismos de compensación. "Nosotros estamos de acuerdo con la exención del IAE que en su día propuso el Partido Popular. El problema es que el sistema de compensaciones se aplicó mal y ahora nos encontramos con que a un ayuntamiento como el de Azuqueca pretendían no ingresarle nada en concepto de compensación, cuando nos corresponderían más de 200.000 euros anuales. Por eso reclamamos ese dinero, que es de todos los vecinos", señala García Bonilla.

Las tasas de basura en otras ciudades

El concejal de Comercio ha querido hacer una comparativa de las tasas de basuras que pagan los comercios en otros municipios próximos. "En Alcalá, municipio con la mayor presión fiscal de la Comunidad de Madrid y gobernado por el PP, un comercio de alimentación paga un 15,8 % más que en Azuqueca, y uno de no alimentación un 95 % más. En cuanto a los bares, cafeterías y restaurantes, su tasa oscila entre un 171 y un 540 % más que en Azuqueca". En lo que se refiere a Guadalajara capital, Bellido ha señalado que "cuando el PP se fue del Gobierno dejó unas tasas en las que un comercio de no alimentación paga entre un 14 y un 178 % más que en Azuqueca, y los bares de un 2,5 a un 150 % más".